





lain serta editor photo ini, telah merasakan kekecewaan akibat lamarannya ditolak oleh pihak keluarga wanita yang dipinangnya. Dia merasa sangat kecewa karena cintanya dengan pacarnya kandas begitu saja, padahal sebelumnya ia telah sangat yakin lamarannya akan diterima oleh keluarga kekasihnya.

Dari informasi yang saya dapatkan, Airul (nama samaran) mulanya berniat untuk meminang kekasihnya sejak awal dia diangkat menjadi pegawai di tempat kerjanya. Namun, ia berpikir kembali sehingga ia memutuskan untuk melamar kekasihnya setelah kekasihnya lulus dari pendidikan sarjananya, hal itu dilakukan karena dia tidak ingin mengganggu pendidikan kekasihnya. Sebelumnya Airul dan kekasihnya telah menjalin kedekatan atau yang biasa disebut oleh anak muda dengan berpacaran. Mereka telah mengenal satu sama lain dan menjalin kedekatan selama lima tahun lebih ulasnya, sejak jenjang Sekolah Menengah Atas(SMA), tepatnya saat duduk di kelas sebelas atau kelas 2 (dua) SMA.

Hubungan mereka selama ini baik-baik saja, kedua orang tua mereka juga telah mengetahui bahwa mereka telah lama saling mengenal dan tidak jarang mereka pergi jalan-jalan keluar rumah juga dengan izin orang tua dari wanita. Airul sangat menyayangi kekasihnya, setiap kali kekasihnya membutuhkan dia, dia selalu membantunya jika tidak ada halangan.

Kemudian, saat kekasihnya telah lulus dari pendidikan sarjananya ditahun 2014 ini. Airul menghadap kepada orang tua kekasihnya, ia berniat

untuk meminta anak perempuannya itu untuk ia jadikan sebagai isterinya. Kemudian orang tuanya pun meminta waktu untuk berpikir terlebih dahulu. Setelah beberapa hari Airul menunggu jawabannya, orang tua kekasihnya menjawab lamaran tersebut bahwa orang tua kekasihnya tidak dapat menerima, karena setelah meminta pendapat kepada orang yang dianggap kedua orang tua kekasihnya itu pendapatnya sering benar, dan katanya orang yang dimintai pendapat ini telah melakukan sholat istikhoroh, orang tersebut mengungkapkan bahwa hasil sholat istikhorohnya memberi petunjuk bahwa hubungan anaknya dengan Airul akan tidak baik apabila dilanjutkan kejenjang pernikahan.

Saat itu Airul merasa bahwa hal itu bukanlah kenyataan, dia berharap itu cobaan awal saja. Kekasihnya hanya diam menerima keputusan orang tuanya. Tidak berputus asa, untuk kedua kalinya ia datang lagi bersama dengan kedua orang tuanya ke rumah kekasihnya, namun jawaban yang diterima oleh dia tetap sama seperti yang pertama. Kemudian Airul mencoba meminta bantuan kepada kekasihnya agar dapat membantu untuk meyakinkan kedua orang tuanya. Tetapi kekasihnya hanya meminta maaf kepadanya, karena kekasihnya telah bertekad untuk menerima keputusan kedua orang tuanya. Awalnya dia memaksa kekasihnya untuk membantunya. Namun dia sadar, bahwa dia tidak bisa memaksa kekasihnya karena dia tahu keputusan kekasihnya itu baik dengan mematuhi orang tua. Walau demikian, Airul pun semakin kecewa, dia merasa tidak ada yang mendukungnya. Padahal dia ingin tetap bisa berteman dengan wanita tersebut meskipun tak dapat











































